



Pemkab Pasuruan, Relawan dan Masyarakat Tosari Bantu 6 ton Sayur Segar untuk Pengungsi Erupsi Gunung Agung



Tim Liputan Kab Pasuruan



Rabu, 11 Oktober 2017

Pemerintah Kabupaten Pasuruan, bersama relawan Penanggulangan Bencana, memberikan bantuan 6 ton sayur segar untuk para pengungsi erupsi Gunung Agung di Bali. Bantuan ini

diinisiasi sebagai bentuk kepedulian terhadap para pengungsi yang masih bertahan di Bali, khususnya di Kabupaten Karangasem. Bantuan ini merupakan permintaan dari para pengungsi yang sangat membutuhkan sayuran segar, mengingat kebutuhan lain seperti beras dan sembako lainnya telah terpenuhi.

Bantuan sayur terdiri dari kubis, wortel, kentang, bawang prei, bawang merah, dan sayuran lainnya. Sayuran tersebut diangkut melalui truk-truk yang berangkat dari Kecamatan Tosari dan akan didistribusikan langsung hari ini juga. 20 orang relawan dari berbagai organisasi seperti Gayatri, Gayatri Resque, USSAR, serta relawan Kedawung dan Grati, membantu mendistribusikan bantuan tersebut.

Bakti Jati Permana, Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Pasuruan, menyatakan bahwa aksi ini merupakan bentuk kemanusiaan untuk membantu pengungsi. Ia juga menekankan bahwa masyarakat Tosari, yang memiliki budaya yang dekat dengan Bali, merasa terpanggil untuk membantu. Sementara itu, Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, menyampaikan terima kasih kepada warga Tosari atas kepeduliannya terhadap para pengungsi dan menegaskan bahwa pihaknya mendukung penuh aksi kemanusiaan ini.

Bupati Irsyad juga menekankan pentingnya tugas utama BPBD dan para relawan dalam memenuhi kebutuhan air bersih untuk 16 desa di 4 kecamatan yang merupakan daerah rawan kekeringan. Beliau berharap kebaikan warga Tosari dapat bermanfaat bagi para pengungsi erupsi Gunung Agung.

Meskipun tidak disebutkan secara detail bagaimana respon para pengungsi terhadap bantuan ini, berita ini menunjukkan semangat solidaritas dan kepedulian masyarakat Pasuruan terhadap sesama.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.